
一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 平成 30 年 3 月定例会 

議席番号 1 番 

小黒 博泰議員 

 

1. 地域資源で観光人口拡大の考えは 

町は史跡・旧跡・名所に富み、更に海岸と緑豊かな丘陵に抱かれ、

恵まれた観光資源を備えている。地域資源を掘り起こし、それを利

用した観光人口拡大の新たな一歩を踏み出す考えはあるか伺う。 

①海では海水浴場がある。泳ぐだけではなく、自然の物を捕獲・採

取する事も観光客には楽しみでもある。そこで、一部区域で海産物

（サザエ、カキ等）の期間・採補量などを決めた遊魚を可能にする

考えはないか。 

②山には山菜の採れる場所が多くある。竹の子掘り・山菜採りなど

を「まるごとオーナー」等に入れ、自然学習、竹林環境向上などを

する考えはないか。 

 

2. 町ホームページの運用管理について 

ネット社会の時代、ホームページは情報の発信・取得には欠かせな

いものである。当町のホームページは保守管理委託しているが、ど

こまでが委託先の管理なのか。また、更新時などに誰がチェック・

確認しているのか伺う。 

 

 

  



一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 平成 30 年 6 月定例会 

議席番号 1 番 

小黒 博泰議員 

 

1、空き家、空き地対策について 

 

①人口減少等に伴い、空き家、空き地が各地で増加し、当町に於いて

も課題の一つである。出雲崎町空家対策協議会が設置され、今後対策

が検討されると思うが、町長は、基本的な対策をどう考えているか。 

 

②旧商工会跡地や寄贈等で所有した町有地の活用をどう考えている

か。 

 

③土地の利活用を目的とする、町有地の売却・賃貸・貸与するなどの

考えはないか。 

 

 

  



一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 平成 30 年 9 月定例会 

議席番号 1 番 

小黒 博泰議員 

 

１．今後の団地造成について 

① 本町は、川東団地を初め、てまり、深町、山谷団地などを分譲し

現在、松本みなみ団地、来春には松本ひがし団地の分譲が始まる

が、今後の団地造成計画はあるか伺う。 

 

② 今回の団地造成にあたり専門家の意見・評価で松本に決定したが、

今後、宅地造成をするとした場合、長岡方面の通勤や北インター

の工業団地等を考慮して 352号沿いを候補地として考えるか伺う。 

 

③ 人口増加・維持のための住宅用地の整備、提供とこれから大々的

にＰＲして行こうとする出雲崎産米を作る、農地整備、維持のど

ちらが大事と考えるか伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 平成 30 年 12 月定例会 

議席番号 1 番 

小黒 博泰議員 

 

今後の出雲崎町はどうなる 

①ひまわりハウス・多世代交流館・団地造成など、人口減少・子育

て問題などに係わる事業を行ってきたが、今後、目玉となる事業を

考えているか伺う。 

②一次産業の担い手不足対策を、今後どう考えているか伺う。 

③現在、最高齢首長になり、健康面も全く問題がないと感じられる

が、現時点で再来年の９期目の出馬の意思を伺う。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


